

ECHOS

COIFFURE

ECHOS Express | Indispensables

Histoire d'une filière qui se mobilise

À l'heure de la crise sanitaire, c'est toute la filière coiffure qui se mobilise depuis plusieurs semaines. « Il était inconcevable pour nous de rester sans rien faire », a souligné un collectif de coiffeurs sur les réseaux sociaux. Et, pour enrayer la pandémie du coronavirus, commençons par être pragmatique. C'est pourquoi, certains ont très vite aidé les hôpitaux et le personnel soignant en s'organisant afin de collecter des paires de gants et fabriquer des gels hydro-alcooliques. Puis, des approches dynamiques ont fleuri sur la toile... pour retisser des liens.



Ces coiffeurs qui dynamitent les codes

Il n'y a pas que les industriels qui se mobilisent, les coiffeurs aussi se soutiennent sur les réseaux sociaux et dispensent de conseils et formations. Des initiatives ont été créées pour aider et remercier les soignants. D'autres pour redonner le moral aux clients.

Rodolphe Lombard du salon Coloré par Rodolphe à Paris a mis en place un service de commande en ligne pour répondre à la demande de ses clientes. « Grâce à notre fichier, nous avons les références de leur couleur racine et donc j'ai proposé de leur envoyer le kit couleur : elles n'ont plus qu'à mélanger au pinceau en suivant le mode d'emploi. »
 @coloreparodolphe

